



## Faire un DUT après le bac STMG

publié le 28/01/2015

### Descriptif :

Lundi 26 janvier, les élèves de première et terminale STMG ont été accueillis à l'IUT.

---

Lundi 26 janvier, les élèves de première et terminale STMG ont été accueillis à l'IUT.

### **Le matin, nous avons été accueillis par Mme Drevetton à l'IUT de Poitiers, les élèves ont pu découvrir l'IUT Gestion des Entreprises et Administrations.**

Cette formation, axée sur la gestion, reste généraliste en misant aussi sur l'économie et le droit mais aussi la gestion au sens large (comptable, commerciale, humaine). Après une présentation de la filière et du lien avec la formation STMG, les élèves se sont répartis dans des TD. Certains sont allés en TD de mathématiques financières, d'autres en TD d'économie où ils ont assisté à des exposés d'étudiants, d'autres en TD de droit fiscal, et enfin certains sont restés avec Mme Drevetton en TD de comptabilité. Les terminales STMG qui avaient abordé la notion avec leur professeur, ont donc essayé de résoudre les exercices proposés aux étudiants de DUT. Dans la mesure où ils avaient abordé les notions vues au lycée, ils n'étaient pas perdus et ont redoublé d'effort pour faire les exercices. Rappelons que la formation en IUT nécessite un bon niveau et surtout un travail régulier. Le risque bien sûr est de se laisser emporter par l'euphorie étudiante et d'en oublier que l'étudiant a des objectifs à atteindre pour réussir. Mme Drevetton a souligné que les élèves de STMG, particulièrement ceux qui font Gestion Finance, ont leur place en DUT GEA et ont toutes leurs chances pour y réussir. Des étudiants de STMG ont d'ailleurs fait part de leur expérience à l'IUT. De nombreux élèves continuent leurs études après le DUT GEA soit en licence professionnelle (banque assurance, gestion des ressources humaines par exemple) ou en licence master à l'IAE en licence de gestion, ou en DCG d'expertise comptable. Les stages peuvent se réaliser en France ou à l'étranger, et une spécialisation internationale est possible dès la deuxième année de GEA. Après cette présentation, les élèves ont assisté à un cours de droit fiscal en amphithéâtre avec 180 étudiants GEA.

Pour rester dans l'ambiance estudiantine, le repas s'est déroulé non loin de l'IUT, au restaurant universitaire de La Roche d'Argent.

### **L'après-midi, le groupe de Guy Chauvet a pris la direction de Châtelleraut où M. Humbert, responsable du DUT Techniques de Commercialisation les attendait.**

Ce DUT axé sur le marketing, reprend lui aussi les bases de STMG et des nouvelles technologies. L'étudiant sera à même de maîtriser les techniques de ventes, de négociation, de mise en valeur du produit. Il y a des stages professionnels à effectuer en France ou à l'étranger d'une durée totale minimale de 12 semaines sur les deux ans permettant d'acquérir une première expérience significative en entreprise. Possibilité aussi d'effectuer un semestre à Bruxelles et à Wismar en Allemagne (cours dispensés en anglais) et de poursuivre des études de niveau licence au Royaume Uni ; de même les étudiants peuvent poursuivre en DUETI en partenariat avec le département GEA (Coventry - Edimbourg) ou être assistant au Royaume Uni et en Allemagne après le DUT pendant 1 an. Pour clôturer cette présentation M Humbert a encouragé les jeunes loudunais à penser au DUT Tech de Co qui se trouve finalement à leur porte... Nous avons eu le plaisir de revoir Paul, ancien élève de Terminale STMG, qui est en première année de DUT Tech de Co. « *Les matières sont intéressantes, l'emploi du temps change toutes les semaines, il n'y pas de routine. Je suis heureux d'avoir intégré l'IUT Tech de Co. Il y a une bonne ambiance dans les groupes, les profs sont à notre écoute et toujours accessibles. Je trouve qu'avoir fait gestion finance en terminale est*

*un atout même pour Tech de Co, car au final ceux qui ont fait mercatique en terminale ne sont pas beaucoup plus avantagés que nous, par contre en compta on est au-dessus du lot. Nous nous entraînons à la négociation clientèle. Nous menons des projets réels en contact avec les entreprises ; il faut monter le projet, convaincre les entreprises de nous suivre, gérer le temps et l'aspect financier du projet. Je vais travailler sur un projet de film publicitaire et d'affiche pour une entreprise avec mon groupe, nous sommes donc formés à l'utilisation de logiciels professionnels pour le montage d'un film mais aussi des logiciels de retouche d'image comme photoshop. Nous avons pas mal de travaux de groupe à réaliser, c'est motivant et dynamique ».*

Pour découvrir ces formations :

- <http://www.onisep.fr/Ressources/Univers-Formation/Formations/Post-bac/DUT-Techniques-de-commercialisation> 
- <http://www.onisep.fr/Ressources/Univers-Formation/Formations/Post-bac/DUT-Gestion-des-entreprises-et-des-administrations-option-petites-et-moyennes-organisations> 
- <http://iutp.univ-poitiers.fr/geap/> 



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**